

Unterstützer-Newsletter #6: Die Kampagne startet

Liebe Unterstützer unseres gemeinsamen Protestes gegen die Kiesgrube Pfaffenhofen, in den letzten Newslettern haben wir euch über die politische Dimension des Abbauvorhabens informiert. Daneben ist es für uns essenziell, die ablehnende Haltung des überwiegenden Anteils der Bevölkerung in den gesellschaftlichen Diskurs einzubringen. Deshalb werden wir zukünftig neue Kanäle nutzen und mit relevanten Inhalten bespielen.

Instagram

Die Bürgerinitiative hält ab sofort alle Unterstützenden über Instagram auf dem Laufenden. Über den Kanal [Nein.Kiesgrube.Pfaffenhofen](#) können alle Interessenten aktuelle Informationen zum Stand des Abbauvorhabens erhalten.

Positionspapier

Die Bürgerinitiative hat ihre Argumentation in übersichtlicher und schlüssiger Form in einem Positionspapier zusammengefasst. Neben den Fakten und objektiven Gründen gegen die Kiesgrube beinhaltet es auch einen Appell an die relevanten Interessensgruppen. Das Positionspapier steht unter [diesem Link](#) zur Verfügung.

Visuelle Botschaften

Das Positionspapier stellt eine umfangreiche Argumentation gegen die Kiesgrube dar. Zusätzlich haben wir visuelle Botschaften kreiert, die in kurzer und prägnanter Form unsere wesentlichen Standpunkte vermitteln. Sie stehen in der [Downloadsektion](#) unserer Webseite zur allgemeinen Verfügung und können gerne geteilt werden.

Ihre Bürgerinitiative **NEIN** zur **Kiesgrube Pfaffenhofen**



Aufruf zur Teilnahme an der Unterschriftenübergabe ans Landratsamt

Diesen Freitag, 27.05.2022 findet um 12:00 Uhr die Unterschriftenübergabe an das Landratsamt Oberallgäu in Sonthofen statt. Wir freuen uns über jeden, der uns mit seiner Anwesenheit vor Ort unterstützen kann!



neinzurkiesgrubepfaffenhofen@gmx.de



neinzurkiesgrubepfaffenhofen.wordpress.com



Nein.Kiesgrube.Pfaffenhofen

Aus Gründen der besseren Lesbarkeit wird auf die gleichzeitige Verwendung der Sprachformen männlich, weiblich und divers (m/w/d) verzichtet. Sämtliche Personenbezeichnungen gelten gleichermaßen für alle Geschlechter.